



La culture du canna : facile et fascinante !

Qu'ils soient cultivés en pots ou directement dans vos plates-bandes, les cannas sont des plantes exceptionnelles qui apporteront une touche d'exotisme à votre jardin grâce à la beauté de leur feuillage ou, encore, à leurs fleurs spectaculaires. Avec les nouvelles variétés récemment introduites sur le marché, la floraison des cannas peut maintenant s'étirer jusqu'à la fin de la saison.

Voici quelques variétés cultivées depuis nombres d'années, avec succès, au Jardin Scullion. Puisqu'il s'agit de notre propre production, nous sommes assurés d'un approvisionnement fiable et de qualité. Nous cultivons nos cannas en grande partie pour les besoins du Jardin, mais chaque printemps, nous prévoyons une bonne quantité de ces variétés pour la vente au détail. Les cannas sont disponibles vers la fin mai à notre jardinerie.



Orange Punch

Nommé Exceptionnelles® 2010, il est considéré comme un canna de petite taille. « Orange Punch » peut donc être facilement cultivé en pot sur les terrasses. Personne n'est insensible au charme de la généreuse floraison de cet hybride, qui produit de belles fleurs orange vif, mouchetées au centre d'un jaune

brillant, des couleurs éclatantes qui contrastent agréablement avec ses feuilles vertes ovales lancéolées. Les fleurs, très originales, ressemblent à des papillons exotiques regroupés en grappes qui pendent au sommet des tiges.

Intrigue

Cette plante porte bien son nom car « Intrigue » est plus qu'un autre cultivar de canna, c'est en fait une plante fort intrigante par l'originalité de son feuillage et surtout par le caractère inhabituel de sa forme élancée pour un canna. D'abord, ses feuilles très étroites teintées de gris et de pourpre, pouvant mesurer jusqu'à 60 cm (2 pi) de longueur, ressemblent plus à celles d'un bananier (Musa) qu'à celles d'un canna. En plus, sa silhouette verticale, très architecturale, en fait une véritable sculpture vivante. Ses petites fleurs orange rappellent celles des orchidées et surviennent à la fin de l'été.





Tropicana

Ce canna développe, au cours du printemps, un impressionnant et luxuriant feuillage rappelant celui du bananier. Les feuilles ovales et pointues se dressent le long de la tige recouverte par le pétiole. Très décoratives, elles se parent d'un vert parfois panaché de jaune ou de pourpre.

À partir du mois de juillet, surgissent les fleurs aux longs pétales flamboyants teintés de rouge, de rose, d'orange ou d'un jaune parfois tacheté de rouge. Montées sur de hautes tiges, elles ressemblent à des orchidées. En fin de saison, elles laissent la place à de drôles de fruits ronds recouverts d'épines.

Australis

Aucun canna à feuillage pourpre ne peut rivaliser avec les teintes sombres de marron, de bordeaux, de noire et de bronze des feuilles luisantes et cannelées de ce cultivar. En plus, le feuillage conserve ses couleurs spectaculaires durant toute la belle saison. Ses grosses fleurs ondulées et lumineuses, un mariage réussi de rouge brillant et d'orange flamboyant, sont un cadeau supplémentaire.

Cette sélection de cannas, qui peut même être cultivée directement dans l'eau, est une addition flamboyante au jardin, et ce, en massif ou de façon isolée.



Des rhizomes faciles à conserver

Après le premier gel du feuillage à l'automne, sortez les rhizomes de terre et couper le feuillage jusqu'à la base. Faites alors sécher vos cannas quelques jours à l'abri du soleil et du gel.

Ils peuvent facilement être hivernés dans un mélange à semis de style Promix, légèrement humide et à l'abri du gel dans une chambre froide ou dans un garage, entre 5 ou 10 degrés Celsius. Si vous les conservez à des températures plus élevées, vérifiez de temps à autre que le rhizome ne se dessèche pas durant l'hiver. Si c'est le cas, faites tremper les rhizomes quelques minutes dans l'eau et remettez-les au frais.

Procédez à la division et à la multiplication vers le mois d'avril ou de mai. À ce moment, plantez vos cannas dans des contenants situés dans une pièce ensoleillée ou dans une serre. Cultivez-les au jardin dans des pots ou en pleine terre lorsque les risques de gel sont écartés.

Ils se multiplieront année après année et contribueront à enjoliver vos plates-bandes !



Brian Scullion
Directeur général
Jardin Scullion